
Frau Pipke bedankt sich für die Antwort, macht jedoch deutlich, dass diese für sie nicht zufriedenstellend 
sei, weil nicht auf die besondere Situation an dem Standort eingegangen wurde. Sie fragt, ob seitens der 
Verwaltung ein Gespräch mit den Betreibern der drei großen Einrichtungen geführt wurde und wenn ja, ob 
diese Lösungsmöglichkeiten sähen. Weiter möchte sie wissen, ob konkrete Planungen bezüglich eines 
Parkdecks auf dem Parkplatz des Krankenhauses bekannt seien. Erster Beigeordneter Sterzenbach 
antwortet, dass die Verwaltung immer wieder konstruktive Gespräche mit der Krankenhausführung über 
die Gesamtsituation führe. Hinsichtlich des angesprochenen Parkdecks sei ihm jedoch nichts Konkretes 
bekannt. 
 
Der Ausschuss nimmt Kenntnis. 
 


